
 
 

  
 

Conseil communal du 24 juin  2019 

Concerne : Ligne de bus 706 

 

Madame La Présidente, chers membres du conseil,  
 
 

Le 13 Mai, lors du conseil communal de Theux, à l'initiative du conseiller Matthieu Daele a 

été votée à une motion dans laquelle notre commune voisine s'engage à demander à 

l'opérateur de transport wallon "d'allonger" la ligne 706 pour que son terminus soit déplacé du 

lieu dit "cheval blanc " au centre de Theux. Ceci compléterait une offre déjà existante, mais 

faible à travers le 388 reliant Spa à Verviers. 

 

Je pense pouvoir affirmer que dans cette assemblée, nous partageons tous le même désir 

d'aider Verviers dans son redéploiement. 

 

Si nous voulons (re)faire de notre ville un chef-lieu d'arrondissement fort, passe par la mise en 

place de moyen de transport régulier et efficace permettant au citoyen des autres communes 

de se rendre facilement à Verviers. 

 

C'est dans cette optique que je me permets de vous interpeller en vous formulant les trois 

demandes suivantes; 

 

1) Prendre contact avec la commune de Theux afin de voir comment nous pouvons les 

aider dans leur démarche et appuyer celle-ci 

 

2) De demander au délégué habilité à représenter la commune de Verviers à l’Assemblée 

générale de l’OWT de relayer cette demande. 

 

3) Entamer une réflexion plus large concernant la façon dont nous pouvons relier les 

différentes communes de l'arrondissement à Verviers via la mobilité douce. L'objectif de 

cette démarche serait de présenter pour la fin d'année un plan de mobilité 

intercommunale complet.  
 

 
 

 
Jean-Sébastien Mahu 

Conseiller communal Ecolo à la Ville de Verviers  
 
 


